



UNE BONNE JOURNEE DE DETENTE !

Jeudi 26 mai 2022

SORTIE AU JARDIN D'EAU

L'ÉVASION

Après deux années de restrictions, notre première sortie détente s'est déroulée le

jeudi 26 mai 2022 au Jardin d'eau de Goyave.

À l'occasion de cette journée, la famille était mise à l'honneur. Une participation de cinq (5) euros a été demandée afin de rendre la sortie accessible à tous.

Ainsi, les adhérents, accompagnés de leurs familles ont pu découvrir, apprécier, un lieu exceptionnel et profiter des diverses activités proposées.

Aussi, les collègues se sont retrouvés et ont échangé en toute convivialité.

Au programme, il y avait : la visite du site, le kayak, la pétanque, la baignade, du foot, des animations musicales et des jeux de société.

Une belle journée pleine d'humour, de joie, de gaieté et de bonheur partagé.

